



Zusammenkunft aller
Physik-Fachschaften

Resolution: Lokaler Aufruf BAföG

Mit dem kürzlich gefallenen Beschluss des Bundesverfassungsgerichts zum BAföG¹ wird das Sozialstaatsgebot und die Bildungsgerechtigkeit in der BRD mit Füßen getreten. Die ZaPF verweist auf die bereits verabschiedete Resolution² bezüglich unserer Forderungen für ein BAföG, welches tatsächlich gleiche Chancen auf Zugang zu Bildungsangeboten ermöglichen würde.

Die ZaPF spricht sich für eine unmittelbare, deutschlandweite Reaktion der Studierendenschaften auf den oben genannten Beschluss¹ aus. Hierfür ruft die ZaPF alle Physik-Fachschaften auf, Demonstrationen oder andere öffentliche Aktionen für ein entsprechendes BAföG zu organisieren. Da der Beschluss das Interesse aller Studierenden maßgeblich berührt, setzt sich die ZaPF für eine möglichst breite Mobilisierung, auch mit allen anderen Fachschaften, sowie über die Studierendenvertretungen (ASten, StuPa/StuRa), vor Ort ein.

Verabschiedet am 02. November 2024
auf der ZaPF in Mainz.

¹<https://www.bundesverfassungsgericht.de/SharedDocs/Pressemitteilungen/DE/2024/bvg24-088.html>

²<https://zapfev.de/resolutionen/wise20/bafoeg/bafoeg.pdf>